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羊城晚报讯 记者葛万里报
道：“腾讯棋牌 天天象棋”全国象
棋男子甲级联赛昨日在安徽亳州
进行了第25轮比赛， 上届冠军广
东碧桂园队凭借主将许银川的得
胜， 以4比4战平老牌劲旅内蒙古
伊泰队杭州棋协队。

本轮焦点战在京冀联队与浙
江民泰银行队之间展开， 两队均
有希望获得最后一张晋级季后赛
的入场券。 最终京冀联队以5比3
全取两分， 搭上了进军季后赛的
末班车。

另一场重头戏由广东队与内
蒙古队上演强强对话。 粤队强援
郑惟桐在第二局出人意料地执红
负于郝继超，本赛季“不败金身”
告破。 眼看前三局比赛广东队以
一局落后， 主将许银川再次挺身
而出， 凭借先行之利向内蒙古队
老将赵国荣发起猛攻， 最终迫使
对手超时告负， 为广东队扳平了
比分，个人也收获三连胜。

●2019国际攀联中国攀岩公
开赛将于10月31日至11月3日在
广州大学城体育中心攀岩场举
行。 来自16个国家和地区的40名
顶 级 攀 岩 运 动 员 将 提 前 感 受
2020年东京奥运攀岩比赛的激
烈气氛。 今年比赛由国际攀岩联
合会、广州市人民政府主办，国家
体育总局登山运动管理中心、中
国登山协会、广州市体育局承办，
广州市体育竞赛中心、 广州大学
城体育中心协办。 包括世界排名
第一、2019年世锦赛全能冠军、
获得过15个难度世界杯冠军和
13个攀石世界杯冠军的斯洛文尼
亚选手亚尼亚·甘布莱特将参加
本次比赛。 （苏荇）

●昨日下午，清远市第三届足
球文化节拉开序幕。 在文化节现
场，还有两场对清远青少年足球发
展具有重要意义的签约环节———
恒大足校助力清远青少年足球发
展签约仪式和广东民间青少年足
球联赛落地清远签约仪式。 据悉，
本届足球文化节为期两天，包括主
题论坛、青少年足球赛事、足球嘉
年华、足球科技展示等内容。

（魏超然）

羊城晚报讯 记者魏超然
报道： 第七届世界军人运动会
渐入尾声， 昨天中国军团在田
径 、跳水 、体操 、射击 、海军五
项、 拳击等多个项目上迎来爆
发，单日收获24金，总金牌数超
过100枚，达到112金。

田径赛场昨天决出7金，此
前三天只有3金进账的中国田径
队单日豪取4金： 许皓以1小时
22分18秒的成绩夺得男子20公
里竞走项目冠军， 王钦以3小时
51分56秒的成绩夺得男子50公
里竞走项目的冠军， 杨家玉以1
小时30分03秒的成绩夺得女子
20公里竞走项目冠军，此外张莉
还以63米06的成绩夺得女子标
枪金牌，并打破赛会纪录。

比赛结束后， 张莉身披国
旗绕场向观众致意。 张莉说，这
次比赛她发挥出了自己百分之
百的水平， 取得了近两年来的
最好成绩，“把我所有的洪荒之
力估计都用出来了”。

中国队在跳水项目延续强
势， 包揽当天三个项目的冠军。
在女子1米板决赛， 中国选手黄

小惠以305.70分力压队友昌雅
妮折桂。 在男子双人跳台决赛
中，练俊杰、杨昊以454.26的成
绩夺得冠军。在男子3米跳板中，
谢思埸、王宗源分获冠、亚军。体
操单项决赛昨天展开争夺，中国
队包揽自由体操、鞍马、吊环三
个单项冠军， 金牌分别被邓书
弟、邹敬园、刘洋获得。射击项目
昨天收官，中国射击队再取4金，
将自己在这个项目上的成绩固
定在13金4银3铜。

中国队在军事特色项目上
也迎来大爆发， 在海军五项比
赛中， 首次组队参赛的中国海
军五项队包揽了男、 女个人和
团体4枚金牌。

在女子拳击比赛中，中国选
手打进昨天全部5个单项的决
赛，并取得4金1银的好成绩。 赛

后，在女子拳击69公斤级比赛中
强势夺冠的中国选手窦丹说：

“我不仅是一名运动员， 更是一
名军人，今天和队友一起打出了
中国军人的霸气，捍卫了中国军
人的军威。”此外，中国队在跆拳
道和网球项目各夺1金。

在三大球赛场， 中国队有
喜有忧。 男排半决赛，中国男排
以3比0击败巴基斯坦队， 将与
韩国男排争夺冠军。 而中国男
篮在半决赛以67比70憾负给立
陶宛队，无缘决赛，立陶宛队将
与美国队争夺冠军。

昨天比赛结束后，中国军团
以112金55银26铜继续位居金
牌榜和奖牌榜首位，俄罗斯队以
43金45银48铜位居金牌榜和奖
牌榜次席， 巴西队以19金24银
31铜位居金牌榜和奖牌榜第三。

羊城晚报今晨消息 记者苏荇
报道: 背靠背两站公开赛， 体能和
伤病给中国羽毛球队造成了极大
的困扰。 今晨在法国羽毛球公开赛
八强比赛中， 中国队7战仅2胜，女
单、男双、女双三个项目全军覆没。
谌龙成为表现最稳定的队员，连赢
三场2比0的他晋级四强。

在名帅李矛的指导下，谌龙成
为中国队近期表现较为稳定的一
员。 继在丹麦赛打入决赛，最终不
敌桃田贤斗屈居亚军后，谌龙在本
站比赛前三轮均以2比0轻松击败
对手，昨天他战胜的是印尼选手拉
胡斯塔维托。 半决赛谌龙将对阵印
尼的金廷，后者以2比0击败桃田贤
斗，终止了桃田的28连胜。

最令人揪心的是女单比赛，中
国队三名女将在一周内接连受伤：

陈雨菲在丹麦赛半决赛崴脚退赛，
陈晓欣在本站比赛十六强赛滑倒
扭到脚退赛，何冰娇同样在十六强
赛滑倒引发急性腰伤，当时虽表示
并无大碍，但她今晨的发挥显然受
到影响，疲劳加上伤病导致其在对
战山口茜时疲于奔命，开局就被打
了一个1比10， 其后在13比21输掉
一局后，何冰娇选择了退赛。

中国队在双打项目损失惨重：
李俊慧/刘雨辰以1比2不敌日本组
合远藤大由/渡边勇大， 决胜局仅
得9分； 卫冕冠军韩呈恺/周昊东0
比2完败于印尼的吉迪恩 /苏卡穆
约。 女双方面，陈清晨/贾一凡0比2
输给韩国组合金昭映/孔熙容。

混双赛场，世界排名第一的郑
思维/黄雅琼今晨激战三局险胜马
来西亚组合陈健铭/赖沛君。

羊城晚报讯 记者徐扬扬报
道：2019年定向世界杯决赛暨南
粤古驿道“天翼4K高清杯”定向
大赛（第五站）开幕式，昨晚在广
东佛山南海西樵山听音湖广场
隆重举行，这是定向世界杯决赛
首次登陆中国。共有1100多位运
动员参加本次比赛，其中来自全
球37个国家及地区的260位定向
运动高手参加定向世界杯决赛
的角逐，840名选手参加粤古驿
道定向大赛（第五站）的争夺。

佛山市人民政府副市长乔
羽、 国际定向联合会主席莱欧·
哈达纳、国家体育总局航空无线
电模型运动管理中心主任贾冰
先后在开幕式致辞，随后广东省
人民政府副省长覃伟中宣布：
2019年定向世界杯决赛暨南粤
古驿道“天翼4K高清杯”定向大
赛（第五站）开幕。

随即，具有中国特色和岭南
文化风采的文艺展演开始。 在舞
台炫目的华灯下，《佛山华光，古
今辉映》、《岭南文化 ， 驿道绵
延》、《龙腾狮舞 ， 敢为人先》、
《走在前列，樵见世界》等精彩表
演，让中外来客感受到中国文化
的博大精深。

今日，定向世界杯决赛中距
离比赛、南粤古驿道定向大赛中
距离赛将在西樵山进行；定向世
界杯决赛短距离接力比赛、南粤
古驿道定向大赛短距离比赛与
定向猎狐比赛将于明日在南海
影视城进行；定向世界杯决赛短
距离比赛、南粤古驿道定向大赛
短距离比赛将于29日在松塘村
进行。

此外，中距离模拟赛、短距
离模拟赛已于昨日在西樵山白
云洞风景区进行。

羊城晚报今晨消息 记者刘
毅报道：9比0！ 英超第10轮今晨
进行首场比赛，莱切斯特客场狂
胜南安普顿，首席射手瓦尔迪和
西班牙前锋佩雷斯分别上演帽
子戏法。

英超最大分差纪录是曼联
保持的，1995年在主场以9比0大
胜伊普斯维奇。 莱切斯特今晨在
客场追平曼联的纪录，打出英超
纪录榜上独一无二的表现。

今年2月， 前利物浦主帅罗
杰斯成为莱切斯特新主帅，他带
领新东家由保级球队成为争冠
球队。 莱切斯特曾于2015-2016
赛季以超级黑马身份夺得英超
冠军， 随后几个赛季表现平淡，
本赛季成为利物浦和曼城双雄
争霸的搅局者。 在积分榜，利物
浦9战积25分排名第一， 莱切斯
特10战积20分暂时升至第二，曼
城9战积19分排名第三。

开场仅10分钟，左后卫奇尔
维尔就为莱切斯特先拔头筹。 第

12分钟，南安普顿左边翼卫伯特
兰被红牌罚下，为主队惨败埋下
伏笔。 第17分钟，后腰蒂勒芒斯
为莱切斯特扩大比分。 第19分
钟，蒂勒芒斯送出助攻，佩雷斯
把比分扩大到3比0。 第39分钟，
奇尔维尔传中， 佩雷斯梅开二
度。 第45分钟，瓦尔迪把上半场
的比分定格为5比0。

莱切斯特在下半场攻势不
减， 巴恩斯第57分钟送出直传，
佩雷斯完成帽子戏法。 第58分
钟， 奇尔维尔贡献第二次助攻，
瓦尔迪头球破门。 第85分钟，麦
迪逊罚进直接任意球，把比分扩
大到8比0。 伤停补时阶段，瓦尔
迪创造点球机会并亲自主罚命
中，莱切斯特以9比0狂胜。

1995年，曼联在主场以9比0
大胜伊普斯维奇，为曼联守门的
是丹麦门神舒梅切尔。 今晨的比
赛，莱切斯特门将是舒梅切尔之
子小舒梅切尔，父子俩见证了两
个英超奇迹比分。

全国象甲联赛
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简讯

羊 城 晚 报 讯 记 者 吴 广
崖、梁劲松报道：高尔夫欧巡挑
战巡回赛 - 佛山公开赛昨天进
行第二轮的角逐， 德国球员亚
历山大·克纳佩连续两轮打出
65 杆 ， 以 -14 杆的总成绩领
先，柯瑞·克劳福德 1 杆之差紧
随其后。 中国小将白政恺打出
63 杆 ，打破球场纪录 ，总成绩
-10 杆排名并列第六位。

克纳佩在第二轮发挥非常
稳定，抓到 7 只小鸟球，没有吞
下一个柏忌， 连续两天 65 杆让
他获得一杆领先优势。 克纳佩曾
在 2016 年赢得海南公开赛冠
军。克劳福德同样打出 65 杆，不
过他的成绩单上多了一头老鹰
和一个柏忌。 首轮领先的斯托再
次在 17 号洞吞下双柏忌， 次轮
交出 69 杆， 总成绩 -11 杆，落
后 3 杆排名并列第三位。

来自广东的白政恺在 10
号洞出发， 在 13 号洞和 18 号

洞射下两头老鹰， 转场后又在
2-7 号洞连续抓到 5 只鸟。 单
轮 63 杆（-9）的成绩打破佛山
高尔夫俱乐部的球场纪录。“今
天发挥很好， 前 9 洞打两头老
鹰给了我很大信心。 ” 白政恺
说，“这是我第一次参加佛山公
开赛，63 杆也是个人在正式比
赛中打出的单轮最低杆， 之前
两次都是在大学打出的。 ”

中国球员肖博文以 10 鸟 2
柏忌、单轮 64 杆、总成绩 -8 杆
排名并列第 12 位。 刘晏玮打出
70 杆，总成绩 -7 排名并列第 15
位。 窦泽成 67 杆，排名 T21。 苏
格兰球员卡勒姆·希尔在 2 号洞
（173 码 ）打出一杆进洞，是佛山
公开赛历史上第五个一杆进洞。

次轮过后的晋级线为 -2
杆， 共有 14 名中国球员晋级周
末的决赛， 其中持外卡参赛的
17 岁业余小将陈顾新也成功晋
级。

克纳佩次轮领先
定向世界杯决赛登陆中国 法国羽毛球公开赛

谌龙晋级四强

莱切斯特九球大胜南安普顿

高尔夫佛山公开赛

英超·今晨
军运会·焦点

中国选手张莉获得冠军
新华社发
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监管部门提醒警惕“炒
鞋”风险

一个隐藏版的“盲盒”动辄售价
千元、 一双限量版的球鞋价格动辄5
位数、一条二手的萝莉裙更是被挂出
十万元的高价……今年以来，类似的
信息频繁出现，也让不少市民感到疑
惑，“炒鞋”或者“炒盲盒”真算一种投
资手段么？

还没有等多数市民弄清楚“炒鞋”
和“炒盲盒”背后的潮流文化，监管已
提前介入预警风险。 日前，多个信源显
示，人民银行上海分行发布名为《警惕

“炒鞋”热潮 防范金融风险》的简报指
出，近期国内球鞋转卖出现“炒鞋热”，

“炒鞋” 平台实为击鼓传花式资本游
戏，各义务机构应高度关注，采取有效
措施切实防范此类风险。

与此同时，深圳市金融监管局通报
称，深圳10月初起已加大对辖区“炒鞋”

“炒盲盒”等排查力度，加强风险防控。
监管缘何此时出手？ 记者注意到，

在二手交投活跃的同时，商品质量、假
货泛滥、久未发货、恶意扣款、退换货
难等乱象丛生。 而资本介入、日益高调
的炒作，正让市场变得畸形，金融风险
进一步集聚。 中国人民银行上海分行
的简报认为,“炒鞋” 行业背后可能存
在的非法集资、非法吸收公众存款、金
融诈骗、 非法传销等涉众型经济金融
违法问题。

“炒鞋““炒盲盒”赚钱
几乎不可能

到底能不能将“炒鞋”或者“炒盲
盒”作为投资？ 羊城晚报记者采访到不
少球鞋爱好收藏一族以及“盲盒”爱好

者，多数爱好者均认为，若要购买，还
是应以喜欢为主。

在北京一家公司上班的白领简小
姐告诉羊城晚报记者， 自己周围多是
理性的盲盒爱好者， 不会高价买被炒
的盲盒，“比如我就是单纯喜欢拆盲盒
的快感”， 她每月都会收集一套盲盒，
因为对限量款和“隐藏款”没有特别追
求，每月花费仅在500元左右。 而如果
是想要靠此赚钱，她认为几乎不可能，
建议还是从自己的爱好出发。“

羊城晚报记者在采访中了解到，
无论是球鞋爱好者还是盲盒爱好者，
通常也会有自己的群体和小圈子。“炒
卖球鞋的，绝大部分是亏钱的”，日前
广州的球鞋爱好者小凯告诉羊城晚报
记者， 真正能够赚钱的都是有实力的
大卖家， 球鞋市场的价格更多的是掌
握在部分大卖家的手上。

据业内人士介绍 ，目前国内正
品 球 鞋 几 乎 是 被 几 个 大 平 台 垄
断 ，尤其是限量款的高价球鞋 ，基
本上都是通过毒 、nice 、get等平台
交易 ，平台提供鉴定服务 ，卖家先
把货品发去平台 ， 平台的专业团
队鉴定后再发往买家， 而平台收
取高额的鉴定服务费 ，如某平台
就收取鞋款9%的费用 。 照此计
算 ， 如 果 一 双 4000 元 买 到 的

“限量款 ”球鞋 ，想要在平台卖
出， 至少要 4500元以上才能勉
强“保本”。

加杠杆端倪已现
泡沫或破裂

事实上，今年以来随着“潮
物文化”的兴起，吸引了部分资
本跑步进场。据网经社“电数宝”
监测显示， 仅2019年上半年以
“毒APP”、“nice”、“识货” 这三
家潮鞋交易平台融资就高达十

几亿元，仅“识货”一家就“吸金”高达
12.60亿元，“毒APP”今年以来就已完
成三轮融资。

羊城晚报记者在采访中也留意
到， 部分买家开始通过分期付款、借
贷等杠杆方式炒鞋。 而业内人士认
为，这或许成为监管发布预警的重要
原因 ，因为一旦“炒鞋 ”市场泡沫破
裂，这些炒鞋者将面临难以清偿债务
的风险。

“有些人将炒鞋当作一种理财或
是投资手段是非常不理智的行为,‘炒
鞋’最突出的风险就是泡沫太大,球鞋
价格容易被操纵”，网经社电子商务研
究中心特约研究员、 北京志霖律师事
务所副主任赵占领律师表示， 年轻人
容易盲目冲动，而这点也正是推动“炒
鞋热”的一大原因，但如果助推不理性
的年轻人盲目进入球鞋交易市场，最
终可能因为不理性投资出现资金链断
裂甚至负债等问题， 从而引发一系列
的社会问题。

羊城晚报讯 记者林曦、实习生陈晓璇报道：
当当网创始人李国庆和俞渝两夫妇已经连续几
天上热搜了。 从 10 月 23 日深夜，两人在社交网
络上公开发生冲突， 到 24 日李国庆在个人微博
发文，列举 15 大真相回应俞渝此前指控，直指其
此次污蔑为精心策划， 目的为离婚中不平分股
份，再到 25 日当当网发布《致李国庆的公开信》，
信中称，当当人为公司投入了巨大心血，希望李
国庆保持冷静，爱护公司。 而不少人都担忧，在这
种情况下，当当网将何去何从？

曾是行业佼佼者
作为国内电商领域的昔日龙头，当当曾是行

业佼佼者。 1999 年，李国庆、俞渝赶上中国互联
网第一轮创业大潮，创立当当网，在当时淘宝尚
在摸索、京东未转型电商前，当当的自营电商模
式令人瞩目。 一年后，两人拿到了来自 IDG、软银
等机构的 800 万美元首轮融资。 2009 年，创办十
年之际，实现盈利。 2010 年，当当登陆纽交所，市
值超过 23 亿美元。 公司高速发展的前十年，也是
李国庆和俞渝夫妻联手和谐的十年。

不过下一个十年，并不顺利。2015 年 7 月，当
当提出私有化计划，并于次年 9 月退市。 2018 年
4 月，海航科技披露重大资产重组方案，计划收购
北京当当网信息技术有限公司和当当科文电子
商务有限公司，初步估值为 75 亿元。 不过后来，
交易终止。

在当当网成立 20 周年之际， 创始人李国庆
却决定离开。 今年 2 月 20 日， 李国庆发出公开
信，“在经历过无数人生巅峰之后，步入互联网的
中场战事，我决定又一次启程，去再度追梦。 ”当
当网也公告称从 2019 年 1 月开始， 李国庆不再
担任当当网的任何职务，仍是公司股东，董事长
俞渝兼任公司 CEO。

转型求变不容易
从持股比例来看，俞渝是目前当当的实质掌

权者 。 2010 年当当赴美上市时， 李国庆持股
38.9%，俞渝持股 4.9%；如今公司私有化后，天眼
查显示，俞渝持股当当 64.2%，李国庆持股比例
27.51%。

行业观点表示， 当当的商业模式太滞后，在
新型电商模式和业态上又缺乏布局，“这是影响
大资本进入的一个核心问题。 ”

也有行业人士指出， 对于一家已有 20 载历
史的互联网公司而言，转型求变谈何容易。 当当
前面是京东阿里两座大山，以及一众新兴电商比
如拼多多等公司的挑战，面对现实，当当可能需
要花更多的时间去聚焦和打磨。

李国庆
俞渝 夫妻反目互撕，
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“固体氧化物燃料电

池” 和“溢流法制玻璃”
归类争议尘埃落定

中国海关所提
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花式资本游戏，业内喊话：爱好
就好，切勿盲目

羊城晚报记者 戴曼曼

图 / 新华社

羊城晚报讯 记者马汉青、
通讯员关悦报道： 记者 24 日从
广州海关获悉， 日前， 在世界海
关组织 （WCO） 协调制度委员会
（HSC） 第 64 次会议上， 我国海
关提交的“固体氧化物燃料电池”
和“溢流法制玻璃” 两项商品归
类议题均按我国提出的意见获得
通过， 这意味着长期以来上述两
项商品在世界范围内的归类争议
尘埃落定， 有了一个权威、 明确
而且全世界认可的税号， 也反映
了中国海关在商品归类国际舞台
的话语权和影响力的不断提升。

据介绍， 《商品名称及编码
协调制度》 （简称 《协调制度 》）
是国际公认的统一的商品编码体
系。 商品在全世界流通， 进出口
时都要向海关申报所适配的编
码， 相当于“身份证号”， 从而
对应特定的管理和税收政策。

为了扫除进出口企业在国际
贸易中遇到的困难， 世界海关组
织协调制度审议分委会主席、 中
国海关归类专家甘露和她广州海
关的同事多次到相关企业实地调
研， 在详细调研的基础上， 中国
海关于 2018 年 3 月向世界海关
组织协调制度委员会第 62 次会
议提交了燃料电池、 溢流法制玻
璃板两种商品归类的提案。

甘露表示， 作为国际贸易中
对商品进行分类的“标准语言”，
《协调制度》 商品分类目录每 4
到 6 年 会 有 一 次 大 修 订 。 在
2014 年至 2019 年的 《协调制
度》 修订审议中， 我国海关与各
部委 、 行业协会和企业协同联
动， 交出了一张亮丽的成绩单。
在 355 组即将在 2022 年版实施
的修订中， 中方提案修订占 24
组； 中方针对其他成员方提案提
出修订意见获得采纳的 21 组 ，
合计 45 组， 采纳率 12.7% ， 是
上一次修订审议中获采纳率的
3.4 倍。

“炒鞋”“炒盲盒”“炒
扭蛋”“炒裙”……随着潮
流文化的兴起，在部分资
本追捧之下，相关风险已
让监管发出预警。 羊城晚
报记者注意到， 日前，继
中国人民银行上海分行
发布预警，提示警惕“炒
鞋”热潮后，深圳市金融
监管局等地方金融监管
部门也已加大对辖区“炒
鞋”“炒盲盒”“炒扭蛋”
“炒娃娃机”的排查力度，
要求加强风险防控。


